

## 生活指導だより

平成27年 9月10日 練馬区立早宮小学校 生活指導主幹 菅野 泰弘

長い夏休みを終え、9月の学校生活も2週間目を迎えています。秋雨前線の停滞により、 不安定な天気が続きますが、ご家庭の方々や地域の方々はいかがお過ごしでしょうか。

## 地域での過ごし方 ご注意ください

先週9月3日(木)の16:30頃に、早宮2丁目の路上で、男子小学生が男に「す みません。口を開けてもらえませんか。」と声を掛けられて歯を触られるということが

ありました。 今回のことで、大きなけがなどはなかったようですが、危害をともなった不審者情報として、学校としても大変危惧しています。ご家庭でも次のことについて子供たちと話

- 登下校や放課後など、なるべく一人にならないように注意すること。 不審者に遭遇したら、防犯ブザーを鳴らしたり、声を出したりすること。
- 不審者に遭遇したら、110番通報をすること。

## 総合防災教室を行います。 ぜひご参観ください!

9月12日(土)の3時間目(10:15頃~)に、練馬区役所防災課の方々や練馬 消防署平和台出張所の方々にご協力をいただき、総合防災教室を行います。

子供たちが災害発生時における適切な行動がとれるように、各学年ごとに以下の内容 について訓練を行います。

1年生 … 煙ハウス体験 + ビデオ学習

2年生 … 煙ハウス体験 + ビデオ学習

3年生 … 起震車体験 十 初期消火

4年生 … 119番通報体験 十 備蓄倉庫・防災用具見学

5年生 … 救助袋体験

6年生 … 応急救護・AED体験

雨天時は、訓練内容を変更・縮小して行います。保護者の方々、地域の方々、ご多用 の中とは思いますが、ぜひご参観ください。

## 第4回『 心のふれあい週間 』について

- (1) 2年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】
- 9月は「心のふれあいDAY」の設定はありません。



9月の「心のふれあい週間」には、「心のふれあいDAY」の日にちの設定は ありませんが、面談をご希望されるご家庭は、ぜひ連絡帳などで担任までご希望の旨をお伝えください。

家庭と学校とが共に子供の成長を願い、共に考えることを目指していきたいと 思っています。

次回の「心のふれあいDAY」は、10月26日(月)を予定しています。

学校では、子供たちが心も体も健康で、安全で安心した学校生活を送れるよう努めてい きます。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いします。